

POESÍA

Desastres son los que quedan

Esta poesía que escribo
De los desastres de la naturaleza
De cómo en nuestro país se destruye la
belleza.

Debemos estar alerta
Tener un botiquín en mano
Y sobre todas las cosas
Debemos estar calmados.

Después que ha pasado todo
Debes tener cuidado
Mirar bien donde pisa
Para no morir electrocutado.

Si sigues estos consejos
O sigues las instrucciones
Podrás estar advertido
Sobre tornados y ciclones.

Autora: Yoelania Josefina Peralta
Comunidad: Agua Clara

17 de Marzo 2006